

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Ausbildende,
liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Auszubildende,
mit großem Bedauern möchten wir Sie und euch darüber informieren, dass am heutigen Tag am Berufskolleg im Bildungspark eine Lehrkraft verletzt wurde.

Wir sind tief erschüttert über diesen Vorfall und unsere Gedanken sind bei der verletzten Lehrkraft, ihren Angehörigen sowie allen Betroffenen.

Zum Glück gibt es keine weiteren körperlich Verletzten.

Der Sachverhalt ist Gegenstand polizeilicher Ermittlungen. Die Krisensituation konnte dank des professionellen, umsichtigen und zielführenden Handelns der Schulleitungen und der Krisenteams bewältigt werden. Die Abläufe für eine solche Situation haben gut funktioniert.

Am HNBK wollen wir unserer Schülerschaft Kontinuität und Stabilität bieten. Der Unterricht erfolgt ab Montag nach Plan, ebenso der Unterricht am Samstag.

Bei Bedarf sorgen wir für eine schulseelsorgerische Unterstützung. Darüber hinaus können sich Schülerinnen und Schüler jederzeit an eine Lehrkraft ihres Vertrauens wenden. Eltern und Betriebe können sich bei Bedarf an die Schulleitung wenden.

Als Sprecher der Essener Berufskollegs möchte ich der gesamten Schulgemeinde meine Betroffenheit ausdrücken.



OStD Jörg Gleißner
Leiter des Heinz-Nixdorf-Berufskollegs